



2º

NUESTRO FUNDADOR DON ROGELIO

CUMPLE 100 AÑOS



Seño Isa



Un día paseando por el Zaidín, un barrio de Granada, vio a unos niños en la calle, solos, aburridos, marginados, tirando piedras a unos perros. Esto le hizo mucho daño y le invadió una profunda tristeza. Don Rogelio, que así lo llamaban de mayor, sentía una gran predilección por los niños, por los más débiles y necesitados.

¿Qué vio Don Rogelio paseando por el Zaidín?

¿Cómo estaban los niños?

¿Qué estaban haciendo los niños?

¿Cómo se puso Don Rogelio?

¿Por quién sentía predilección Don Rogelio?